

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan yang Maha Esa atas berkat dan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan sebuah skripsi yang berjudul “Aktivitas Pusat Pengembangan Kompetensi Pendidik, Tenaga Kependidikan, dan Kejuruan (P2KPTK2) dalam Meningkatkan Kompetensi Guru”. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk menyelesaikan program Sarjana (S1) di Prodi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada :

Keluarga tercinta, almarhum ayah Zaini Muhammad yang menjadi motivasi serta ibu Mulyanipenyemangat lahir dan batin. Kakak-kakak yang telah memberikan dukungan dan doa selalu, Irvianti Zahroyanidan Citra Dwi Septiyani serta adik, Farah Oktaviany yang selalu memberikan dukungan dan doa untuk penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Bapak Dr. Muhammad Zid, M.Si., selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Jakarta.

Bapak Drs. H. Suhadi, M.Si., selaku Koordinator Program Studi Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan.

Bapak Dr. Muhammad Japar, M.Si., selaku dosen pembimbing I dan Wakil Dekan II Fakultas Ilmu Sosial, universitas Negeri Jakarta atas waktu, saran, bimbingan dan motivasi yang selalu diberikan kepada penulis.

Bapak Drs. Agus Martono, M.Sc selaku dosen pembimbing II dan dosen Program Studi PPKN, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Jakarta atas waktu, saran, dan bimbingan yang selalu diberikan kepada penulis.

Seluruh dosen Prodi PPKN dan Fakultas Ilmu Sosial yang pada umumnya telah membantu proses penyusunan skripsi ini.

Bapak Dr. Matin, MP.d selaku *Expert Opinion* dalam penelitian ini serta Koordinator Program Studi Magister Manajemen Pendidikan Pascasarjana Universitas Negeri Jakarta yang telah memberikan pendapat, waktu serta sarannya yang diberikan kepada penulis untuk menyelesaikan penelitian ini.

Guru-guru PPKN pada jenjang SMP di Kota Jakarta Timur yang telah meluangkan waktunya untuk menjadi informan dalam penelitian ini dan memotivasi penulis agar kelak menjadi guru yang luar biasa.

Kepala P2KPTK2 dan Kasatlak Pendidik P2KPTK2 Jakarta Timur serta pegawai lainnya yang telah mengizinkan penulis untuk meneliti di P2KPTK2 Jakarta Timur serta meluangkan waktunya untuk menjadi informan.

Farrah Dewi Aldion, Vega Febry Yanty, Rayi Irfanitami, dan Vanny Setiany terima kasih selalu mendukung disaat susah maupun senang. Tidak pernah lelah menyemangati hingga akhirnya skripsi ini terselesaikan. Kalian terbaik! Teman-teman julid Evi Luthfiah, Ilham Khatami, Adinda Fahriya, Ardia Pramesti, Iswuri Nirmala Sari, dan Amanah Tria Putri yang telah memberikan dukungan dan doa selalu.

Teman-teman PPKN B 2015 Azis, Dandi, Fadil, Fikri, Gusti, Kurniawan, Restu, Revindra, Arlia, Atig, Aulia, Ayu, Eva, Lusi, Ay, Mareza, Rian dan Vara yang telah memberikan dukungan dan doa selalu. Teman-teman bimbingan serta seperjuangan PPKN 2015, semoga sukses!

Teman-teman semesta, Anita Rahayu, Dwi Risma dan Ali Rizki. Terima kasih telah menemani mengerjakan skripsi ini, dukungan yang diberikan, menjadi penyemangat penulis agar skripsi ini terselesaikan, dan selalu ada pada waktu senang maupun sedih, susah maupun bahagia.

Peneliti menyadari dalam penyusunan proposal penelitian ini tidaklah sempurna, masih banyak kekurangan dan kelemahan dalam penulisan penelitian,

baik dalam segi bahasa dan pengolahan maupun dalam penyusunan. Untuk itu, peneliti sangat mengharapkan saran yang sifatnya membangun demi mencapainya suatu kesempurnaan dalam proposal penelitian ini. Diharapkan penelitian ini dapat bermanfaat bagi kita semua, terutama mahasiswa Prodi PPKN Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 13 Juni 2019

Peneliti